

# *Le gouvernement vénézuélien oppose un démenti à la campagne de discrédit de la droite*

---



Caracas, 13 février, (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a défendu les Comités locaux de production et de ravitaillement face à la campagne de discrédit impulsée par les secteurs de l'opposition.

L'exécutif a démenti dans les réseaux sociaux, ainsi que dans des publications et des programmes à la radio et à la télévision, les mensonges de la droite qui cherche à semer l'incertitude chez la population profitant de la situation économique difficile.

Nicolas Maduro a expliqué que 4 millions de foyers bénéficient des programmes de ces comités.

Il a lancé un appel à renforcer le travail de ces comités et à restructurer la stratégie de distribution pour obtenir qu'il arrive directement aux familles.



**Radio Habana Cuba**